



Rf. ORB-PAE-CAF EX/7000B290 OR

Cafetera Espresso OrbeGozo EX 7000/ 1350W/ 20 Bares

108,57 €
Incluido (IVA 21%)

Cafetera Espresso OrbeGozo EX 7000

La cafetera espresso EX 7000 es una máquina excepcional, diseñada para satisfacer a los amantes del café más exigentes. Con una impresionante presión de 20 bares, esta cafetera garantiza que cada taza de café sea rica, cremosa y llena de aroma. La bomba de alta presión es la clave para extraer todo el sabor y la esencia de los granos de café, produciendo espressos con una calidad profesional desde la comodidad de tu hogar.

El panel de control táctil con luces e iconos en color hace que el uso de esta cafetera sea intuitivo y sencillo. Los modos programados para diferentes tipos de café, como un café, dos, largo, espresso frío y vapor, ofrecen una versatilidad incomparable. Ya sea que prefieras un espresso corto y fuerte o un café largo y suave, esta cafetera se adapta a tus preferencias con solo tocar un botón.

El depósito de agua transparente de 1 litro es extraíble y cuenta con una apertura superior, lo que permite llenarlo sin necesidad de retirarlo de la cafetera. Esta característica ahorra tiempo y hace que el proceso de preparación del café sea mucho más eficiente. Además, el sistema de seguridad contra sobrecalentamiento asegura que la máquina funcione de manera segura y fiable en todo momento.

Una de las grandes ventajas de esta cafetera es su capacidad para utilizar tanto café molido como monodosis. Esta flexibilidad permite a los usuarios elegir su método preferido de preparación, ofreciendo siempre resultados excepcionales. La bandeja superior calienta tazas de acero inoxidable es un detalle práctico que mantiene las tazas a la temperatura adecuada, asegurando que el café se mantenga caliente por más tiempo.

El frontal en acero inoxidable no solo proporciona un aspecto elegante y moderno, sino que también garantiza la durabilidad y resistencia de la máquina. El vaporizador orientable de acero inoxidable es ideal para calentar café, agua y espumar leche,

permitiendo preparar una amplia variedad de bebidas, desde capuchinos hasta lattes.

La bandeja de goteo extraíble facilita la limpieza de la cafetera, manteniéndola siempre en perfectas condiciones. Los accesorios incluidos, como la cucharilla dosificadora y prensa, junto con los dos cacillos de café de diferentes tamaños, completan un conjunto perfecto para los aficionados al café.

Con una potencia de 1350 W, esta cafetera es capaz de preparar café rápidamente, sin comprometer la calidad. Su diseño y características hacen que sea una adición impresionante a cualquier cocina, proporcionando una experiencia de café gourmet en cada taza. ¿Realizas un correcto mantenimiento de tu cafetera espresso?

Limpieza de cafetera espresso manual

Después de cada uso debemos limpiar el cacillo donde se coloca el café con agua caliente. Una vez seco, es conveniente guardarlo separado de la cafetera para que no coja malos olores. Por otro lado, elementos como el depósito de agua o la bandeja inferior a la rejilla, hay que lavarlos periódicamente con agua y jabón y el cuerpo exterior se puede limpiar con un paño húmedo. La decalcificación, una limpieza a fondo

Es importante utilizar agua filtrada o mineral para preparar el café ya que contiene menos cal, la cual puede alterar el correcto funcionamiento de la cafetera. Es recomendable que cada cierto tiempo (un par de meses) se realice una limpieza a fondo de la cafetera con productos específicos para ello, añadiéndolos en el depósito de agua y haciendo un ciclo completo. Tras esto hay que llenar el depósito de nuevo y realizar un ciclo de enjuague. El vaporizador de leche

Para mantener el vaporizador de leche en buenas condiciones se requiere una limpieza especialmente cuidadosa con agua caliente y jabón después de cada uso. Limpiar las partes exteriores frotando con un estropajo con jabón dejando que pase el agua por el interior del tubo y, si es necesario, los pequeños orificios con un palillo. Antes de usarlo hay que purgarlo con un golpe de calor. Especificaciones

20 bares de presión. Bomba de alta presión para obtener cafés más cremosos y con todo el aroma. Panel de control táctil con luces e iconos en color para un uso intuitivo. Modos programados para un café, dos, largo, espresso frío y vapor. Depósito de agua transparente de 1 L extraíble con apertura superior que permite el llenado sin retirarlo de la cafetera. Sistema de seguridad contra sobrecalentamiento. Permite utilizar tanto café molido como monodosis. Bandeja superior calienta tazas de acero inoxidable. Frontal en acero inoxidable. Vaporizador orientable inox para calentar café, agua y espumar leche. Bandeja de goteo extraíble para su fácil limpieza. Accesorios: cucharilla dosificadora y prensa y 2 cacillos de café de distintas. Potencia: 1350 W.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.